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Sigamos juntos
Juntos somos más es nuestro lema.

Un lema cuya argamasa es la unión, 
la solidaridad, la colaboración. Y 

esc es el esfuerzo que debemos seguir 
haciendo desde UFEDEMA y desde 
cada una de nuestras federaciones. La 
Unión nos da fuerza, nos legitima y 
nos carga de razón.

Desde UFEDEMA pensamos que 
el abe de esta filosofía se sustenta 
en tres sencillas patas:

■ a.- Nadie debería apoyarse 
en poderes personalistas para 
tratar de influir en los ámbitos 
superiores de decisión. Son .ade
más de una mala receta, sínto
ma de debilidad.

deros problemas, a colocar lo autón- 
ticamente importante en el plano infe
rior al de lo accesorio.

Nuestra posición no ha de ser una 
simple exposición de bella litera
tura. Permitidme que la exponga 

haciendo una racional ecuación en la 
que todos los elementos sumen: pri
mero. consenso y después, diálogos 
positivos,cariño y amistad con todos y 
para todos. El resultado, no lo dudéis, 
será positivo.

Es preciso recordar que UFEDEM/X 
es fruto de la generosidad de todos 
y cada uno de quienes la formamos. 

Óue esa generosidad es la que nos per

Mercedes Coghen.Todos sabemos que 
nosc podría entender una petición de 
sede de los Juegos Olímpicos para 
Madrid sin tener en cuenta las400.000 
licencias de las 59 Federaciones Madri
leñas integradas en UFEDEMA.

Esa reunión a la que aludo ha sido 
apenas un leve paso de iniciación.

Ahora, esperamos que en el futuro 
esta colaboración se amplíe y se con
solide en beneficio de la candidatura 
y. por supuesto, del deporte madrile
ño.

¥no quiero acabar sin felicitar sin
ceramente a la Federación Espa
ñola de Baloncesto por su trabajo 

entre cuyos 
frutos luce, 
con legítimo 
orgullo. la 
celebración de 
la Final Four

del F.urobaskct en la capital de Espa
ña el próximo mes de mayo. Y no 
Edemos olvidar tampoco que 

adrid y su deporte estarán presen
tes en otros acontecimientos de 
importancia mundial gracias, por 
ejemplo, al trabajo del Turismo de la 
Comunidad de Madrid que se ha con
vertido en uno de los patrocinado
res de la competición más prestigio
sa del mundo del tenis, la Copa Davis. 
A todos ellos, nuestra enhorabuena 
desde UFEDEMA. Esc trabajo 
demuestra que el esfuerzo común 
genera sinergias que hacen que, en 
efecto, juntos seamos más.

"...el protagonismo, el personalismo, nos lleva, casi siempre, a enmascarar los verdaderos 
problemas, a colocar lo auténticamente importante en el plano inferior al de lo accesorio".

■ b- Nosc debe confundir amis
tad y atenciones respetuosas con 
■favores especiales'.
c.- No pretendamos atosigar a 
■ nuestros dirigentes con 'pro- 
blemitas* que nosotros trans
formamos en 'proble mazos’.

Estas simples reflexiones deben ser
vimos para reconsiderar nuestras 
posturas frente a las de los demás y. 

que esas referencias nos permitan colo
carnos en el lugar que objetivamente 
nos corresponde. Lo contrario, el pro
tagonismo, el personalismo, nos lleva, 
casi siempre, a cnmáscárár lós verda

mite sumar y dejar de lado actitudcsdc 
fuerza individual basadas en la supues
ta fortaleza deportiva de tal o cual 
federación. Tengamos muy presente 
que nadie es nada si no es por todos.

Pero, hay otros asuntos que me gus
taría reseñar aquí.cn losquc noso
tros. las federaciones tenemos mucho 

que decir y mucho que aportar. Ya lo 
hemos dicho alguna vez pero no está de 
más recordar que el inicio del camino 
hacia Madrid 2O16es muy esperanza- 
dor. Esa sensación se cimenta en la 
re unión de las íede raciones olímpicas 
con la Consejera Delegada de MIÓ.

La federación I
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El Evento |

Medalla de Plata para 
Armando Gallego
El pasado día 21 de diciem

bre, dentro de la Gala Anual 
que organiza la Mutualidad 

General Deportiva para entre
gar sus galardones a distintas 
personalidades c instituciones 
del deporte, nuestro compañe
ro Armando Gallego, director 
del Edificio El Barco, (a la 
izquierda en al foto) recibió

una de las medallas de Plata de 
la Mutualidad. Nuestra enho
rabuena a Armando y nuestro 
apoyo para que siga con la mag
nífica labor que desarrolla al 
frente de la nueva sede de El 
Barco. Labor y trayectoria pro
fesional que ha sido reconoci
da con esta merecida medalla de 
Plata.
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"La superación forma parte 
de los valores del deporte”
P: Hay deportes: hockey 
patines, natación, tenis, 
hockey hierba, balonma
no... en los que Cataluña 
lleva ventaja a Madrid. 
¿Aspira Madrid a revertir 
esa situación?
R: Pues ciato, ya he dicho 

que la superación forma 
parte de los valores del 
deporte. De todas for
mas, no en todos los 
deportes de los que 
habla está Madrid tan 
por debajo. La chicas de 
hockey hierba madrilc- 

ñas son bucnísimas.y 
forman una parte impor
tante de la selección 
española, y los chicos del 
club Canoc ganaron el 
año pasado el campeo
nato de España de 
waterpoló. En cualquier 
caso, tiene usted razón 
en que Cataluña es muy 
fuerte en esas discipli
nas.
P: Las Federaciones suelen 

quejarse de escasez pre
supuestaria, sobre todo 
aquellas cuyo deporte no 
es precisamente de masas. 
¿Será la política presu
puestaria tan ambiciosa 
como ya lo es la promo
ción de grandes aconteci
mientos deportivos en 
esta Comunidad?
R: Desde que llegué al 
Gobierno regional.el 
presupuesto en inver

sión deportiva se ha 
multiplicado por tres. 
He creado una Conseje
ría específica para aten
der al deporte y vamos a 
dar apoyo a todos los 
practicantes, ya sean 
de modalidades 
mayoritariaso 
minoritarias, para 
que estén en igual
dad de condicio
nes. M 1
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Dicen de ella que le gusta el deporte de 

verdad, y que por falta de tiempo practica 
mucho menos del que le gustaría. Esta 

legislatura, quién sabe si para compensar esa 
carencia, ha creado, en una decisión sin 

precedentes, una Consejería especifica, y la ha 
dotado de recursos para que los más de dos 

millones de madrileños que cada fin de 
semana cambian el trabajo por las canchas 

deportivas tengan un verdadero referente.

"En cuatro años HEMOS 
MULTIPLICADO PORTRES 
EL PRESUPUESTO 
destinado a los deportes"

I .0»T

Durante $u presidencia. Madrid 
aspira, por ccgunda vw. a los JJ.OQ. 
se celebraré en la capital la Final 
Fourdcla Euroliga; Madrid patro
cina la Copa Davis... ¿Cuál es el 
objetivo final de esta gran apues
ta por el deporte de élite?
El objetivo ha sido siempre el 
mismo: situara Madrid como una 
de las capitales mundiales del 
deporte. Los organismos inter
nacionales deportivos cada vez 
apuestan más por las enormes 
ventajas de organización, capa
cidad hotelera, instalaciones de 
alto nivel y entusiasmo ciudada
no que encuentran en Madrid. Y 
todo este proccso.comocl de los 
buenos deportistas.culmina con 
cléxitodc los Juegos Olímpicos, 
que a buen seguro vamos a alber
gar en Madrid en 2016.

Normalmente, las mujeres hacen 
menos deporte que los hombres. 
¿Que piensa hacer la presidenta de 
la Comunidad para equilibrar las 
cifras? ¿No habría que estimular 
especialmente a las niñas para que 
se afidonen?
Bueno.yo creo que esa tendencia 
se está cambiando jxxx» a poa» No 
tiene más que mirar las cifras de 
los Campeonatos Escolares que 
organiza la Comunidad dé 
Madrid este año: de casi 26.000 
alumnos participantcs,alredcdor 
del 40% son chicas.y vamos vicn- 
deque cada año.esc porcentaje se 
va igualando.

La Comunidad de Madrid es pio
nera en la creación de una Conse
jería especifica para el deporte. 
¿Cuál es el mensaje de la Comuni
dad de Madrid a los ciudadano con 
la creación de esta Consejería?
Pues ya ledigo.queeldeportc« 
salud, y la salud es para todos. 
Nosotros queremos facilitar el 
deporte a todas lasedades»como 
hacemos desde el colegio.con los 
Campeonatos Escolares, luego 
los universitarios.campeonatos 
de empresas.deporte fede radoy 
deporte para nuestros mayores 
con el programa Enforma. Y no 
sólo eso. también queremos inejo-

rar y facilitar esc accesoal depor
te. mejorando las instalaciones 
deportivas existentes, y creando 
nuevos polideportivos. campos 
de fútbol e insiaheioncsde alió 
nivel.

Todo este esfuerzo por potenciar 
el deporte, tanto el de di te como el 
de base, quiere decir que llevamos 
mucho retraso f rente a otras comu
nidades o. por el contrario, ¿se trata 
de alcanzar el liderazgo deportivo 
del país?
Madrid es una de las Comunida
des /Xutónomas que más depor
tistas aporta al equipo olímpico 
español, y ese liderazgo deporti
vo del que habla ya ostenta en 
muchos deportes, como atesti
guan los éxitos de las selecciones 
madrileñas en Las categorías infe
riores. El esfuerzo por potenciar 
el deporte no es un intento de 
alcanzar ningún liderazgo.síno 
de mejorar la salud y asentar los 
valores de solidaridad, espíritu 
de sacrificio y capacidad de supe

ración que priman siempre en 
cualquier actividad deportiva.

Sabemos que la presidenta de la 
Cómundád h.-»Cc deporte ¿Cuánto 
tiempo le dedica scmanalmcntc? 
Pues lodo el que mis obligacio
nes me permiten. Como sabe, me 
gusta mucho el golf, y los fines de 
semana tratodccncontrarhuecos 
para jugar. I facer algo de depor
te es importante para todos, por 
ocupados o estresados que este
mos con la rutina diaria. El depor
te es una válvula de escape exce
lente.

Por otro lado, se presentó recien
temente en la capital de España el 
Foro Gana Salud, promovido por 
las Consejerías de Salud y Deporte. 
¿Qué es exactamente este foro y 
qué pretende?
Luchar contra clscdcntarismoy 
la obesidad infantil. Es muy 
importante liberarse de costum
bres y hábitos diarios, perjudi
ciales para nuestra salud. En este

I
 Madrid es una de I 
las Comunidades I 
Autónomas que 
más deportistas 
aporta al equipo I 
olimpico español I

foro se reunieron los investiga
dores más importantes en salud 
y medicina deportiva de todo el 
mundo.y el hecho de que médi
cos y profesionales de la tallado 
Valentín Fustero Rojas Marcos, 
por citar dos españoles, se pongan 
manos a la obra para alertar, y 
aconsejar sobre este tcma.cn un 
foro al que tiene acceso lodo el 
mundo.es algo de loque nos sen
tí mos orgullosos en la Comunidad 
de Madrid.

¿Cómo se piensa hacer llegar al 
conocimiento de los ciudadanos 

este plan que parece muy ambi
cioso?
Pues ya le digo, por medio de 
I nternet: www.foroganasalud.es. 
Más accesible imposible.

finalmente, ¿que mensaje desea 
hacer llegar a los lectores de Más 
Deporte: federativos, deportistas y 
afidonados en general?
Pues hay que destacar una vez 
más el compromiso del Gobier
no regional con los deportistas. 
Por las inversiones en nuevas 
infraestructuras -como el plan 
de campos vcrdcs.quc ha llevado 
más de 60 nuevas instalaciones 
deportivas de primer nivel a 
municipios de toda la región-: 
por la puesta en marcha de pro
gramas para todas las edades, 
como los campeonatos cscola- 
resocl programa Enforma.y por 
la celebración de grandes even
tos deportivos.crcoquc Madrid 
se está convirtiendo en uno de 
los referentes del deporte inter
nacional.



MEDICINA: USP Hospitales 
cuidará a los "Ados"

COLOMBÓFILA: Madrid, otra vez 

campeona de España

OUMPISMO: Ópera y fuegos 

para Pekín 2008

la salud 
x JL de ,os
■' I ; deportis-

' tas olím
picos del progoma ADO y sus 
entrenadores estará al curta- 
do de la compañía USP Hos
pitales. que ha firmado un 
acuerdo con el COE para todo 

ol año 2008. USP Hospitales 
ha sido ya Servicio MMco Ofi
cial de diversas competicio
nes como Eurotesket 2007, 
el Trofeo Conde deGodóde 
Tenis 2007. el Mallorca Clas- 
stc Gol 2007 y tiene previsto 
serlo también el Campeona
to de Europa de Karate 2008. 

la Federación Cotombófiia de 
Madrid revalidó, por segundo 
año consecutivo, el titulo de 
Campeona de Esparta por 
Autcnonías. Consecuencia de’ 
éxito, la Real Federación

Colombófilo Nacional, ha 
seleccionado 6 palomas de 
nuestra Comunidad para fcx- 
ma el equipo cue rtpresentaá 
a Espafta en el Certamen Inter
nacional de la Exposición ibé
rica Espana/Portugai celebra
do el pasado enero en la loca
lidad de Elvas. en Portugal.

Un espec
táculo de 
unas tres 
horas y 

media en el que tendrán cabi
da la ópera tradicional china 
y los fuegos artif dates servirá 
para recorrer los 5.000 años 
de historia de China y para 

inaugurar los Juegos Olím
picos de Pekín. Son los deta
lles que poco a poco va reve
lando Zhang Yimou. el direc
tor de cine más famoso de la 
historia de China y respon
sable de las ceremonias de 
apertura y clausura de los 
Juegos.
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La Comunidad de Madrid patrocinará la
COPA DAVIS HASTA 2010

LA COMUNIDAD DE MADRID será 
patrocinador oficial de la Copa Davis durante los 
próximos tres años, lo que permitirá a la Región 
superar una audiencia de 700 millones de 
espectadores en más de 175 países.

> •OaT

Así lo anunció la presidenta 
del Gobierno regional. Espe
ranza Aguirre. junto a la Ensa

ladera de Plata, el Trofeo del 
Campeonato que fue exhibida 
en el acto celebrado el pasado 
29 de enero en la Real Casa de 
Correos. Al acto acudieron el 
presidente de la Federación 
Internacional de Tenis. Fran
cesco Ricci; el Consejero de 
Deportes de la comunidad de 
Madrid. Alberto López Viejo: 
el Consejero de Cultura y Turis
mo. Santiago Fisas;cl presiden
te de la Federación Espartóla de 
Tenis. Pedro Muñoz, el presi
dente de UFEDEMA Joaquín 
Molpcccrcs y un numeroso 
grupo de directivos y deportistas.

La presentación del evento 
estuvo dirigida por dos de los 
ex tenistas más prestigiosos 
espartóles: Arantxa Sánchez 
Vicario y Alcx Corrctja. Ade
más, acudieron al mismo otros 
ases de la raqueta de nuestro 
país en diversas épocas: José 
Luis Arilla. Jordi Arrcsc. Juan 
AvcndaAo. Scrgi Brugucra. 
Francisco Clavel,/Xlbert Costa, 
Andrés Gimcno.José Lópcz- 
Maeso. Javier Sánchez Vicario. 
Manuel Santana, Juan M'Tin- 
toré. Albcrt Costa y Fernando 
Verdasco.

España ha logrado hasta el momento dos 'ensaladeras" ante Australia 
en Barcelona (2000) y ante Estados Unidos en Sevilla (2004).

En esta nueva edición en la 
primera ronda.quc se disputa
rá entre el S y el 10 de febrero. 
Esparta se enfrentará a Perú en 
cancha peruana. El resto de 
emparejamientos son: Rusia y 
Serbia: República Checa y Bél
gica; Argentina y Gran Breta
ña; Israel y Suecia; Alemania y 
Corea; Rumania y Francia: final
mente. Austria y Estados l Jnidoü

La primera ensaladera 
para España
Esparta, que debutó en la com
petición en 1921, vivió su época 
más brillante en los años sesen
ta con Manolo Santana, Juan Gis- 
bcrt Juan Manuel Coudcr y José 
Luis Arilla. Esc equipo alcanzó 
las finales de 1965 y 1967, pero 
fueron derrotados en ambas por 

el equipo australiano. En el arto 
2000. España conquistó su pri
mera 'ensaladera', en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona. El equi
po español estaba compuesto 
por Joan Balcells. Alcx Corrctja. 
Albcrt Costa y Juan Carlos 
Fcrrcro quienes superaron a 
Australia con un contundente 
marcador: 3-1.

En al año2003 se volvió a dis

putar una final.de nuevo ante 
Australia, en este caso, en Mcl- 
boume esta vez sin éxito tal como 
ocurrió con las finales de 1965 y 
1967. Pero es en 2004 cuando 
Esparta logró hacerse de nuevo 
con el tituloen el estadio Olímpico 
de Sevilla, frente a Estados Uni
dos. El equipoque ganó fue: Car
los Moyá. Juan Carlos Forrero. 
Rafa Nadal yTommy Robredo.



Alandro 
Blanco, 
presiden
te del 
Comité

Olímpico EspaA». presentó en 
«a sede de este organismo, el 
Ca!erdifioSoiid3f»32008.eC<- 
tMapcrWarressfténcale

OLIMPJSMO: Presentado 
el Calendario Solidario 2008

acomwftaron en el acto José

FORMACIÓN:Ayudasala 
investigación en el deporte

Mana Odóozota. presidente de 
la Real Federación Española de 
AWsmo.Ma'tó Rz.Drectcr de 
Runner'sWodd y campeón del 
muido de maatonyluísASw- 
to Ramasco. Director del Área 
de imagen de Aldeas m-antiies 
SOS de España

SAI

la Escuela de Estudios Uni
versitarios Real Madnd-Um- 
versad Europea de Madrid 
(DEM) presentó la I Convoca- 
tona deAyudas a la Investiga 
cien, una iniciativa que nace 

con^otíet-rtóeinantvarla 
investigación científica de 
excelencia y generar nuevo 
conocimiento para la gestión 
integral deloco, la salud y el 
deporte', según Migue: Car
melo, presidente de la UEM. 
Mis información en la pagi
na: wwv.uem.es'realmadnd
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La Junta Directiva 
de UFEDEMA, 
CON EL CONSEJERO 
DE DEPORTES

E pasado mes de enero, la Junta Directiva 
Je UFEDEMA recientemente renovada 
tras el proce&j e wtorai que proclamó presi

dente a Joaquín Molpeceres por un penodo 
de cuatro años, acudió a la sede de la 
Consejería de Deportes de la Comunidad 
invitada por el Consejero, Alberto López 
Viejo, a un desayuno de trabajo.

Durante el desayuno, que se desarrolló en 
un gran ambiente de cordal idad, la Junta 
Directiva de UFEDEMA expuso al Consejero 
algunos de sus proyectos más inmediatos y 
le reiteró su voluntad, repetidamente expre
sada por su presidente, de una colaboración 
estrecha con la Consejería en bcncfxco del 
mejor desarrollo del deporte madrileño.

Alberto López Viejo se mostró en todo 
momento muy receptivo a los plantea
mientos de UFEDEMA y se comprometió a 
crear el ambiente y los instrumentos nece
sarios para desarrollar la colaboración 
planteada por los miembros de la Junta 
Directiva de UFEDEMA con su presidente 
al frente.

2008, elecciones 'OLIMPICAS1
JORNADA INFORMATIVA EN LA CONSEJERÍA UNA SOBRE LOS PROCESOS ELECTORALES

»«on

E
l pasado 11 de Febrero se 
celebró en la sede de la 
Consejería de Deportes de 
la Comunidad de Madrid una 

jornada informativa sobre los 
procesos electorales en las 
Federaciones Deportivas 
madrileñas. Como es sabido, 
este arto 2008. hay elecciones 
en todas las Federaciones de 
deportes olímpicos.

La jornada se desarrolló a lo 
largo de la mañana con un apre
tado orden del día. A lasdicz.de 
la maflana.abrió la sesión el Con
sejero de Deportes de la Comu
nidad. Alberto López Viejo con 
un breve parlamento. FI primer 
intervinicntc íue el Director 
General de Deportes de la 
Comunidad. Miguel Angel Mar-

tínquien prcccdiócn la palabra 
a José Ramón Lele. Director 
General de Promoción Depor
tiva.

Tras ellos y justo antes del 
debate, lomó la palabra Enri
que Arnaldo Alcubilla. Presi
dente de la Comisión Jurídica 

del Deporte de la Comunidad. 
Tras su intervención se abrió un 
debate de 45 minutos que dio 
paso a una pausa para el café.

A las 12.15 se reanudó la 
sesión con la intervención del 
Director de la Agencia de Pro
tección de Datos de la Comu

nidad de Madrid. AntonioTron- 
coso. Un nuevo debate, tras la 
intervención de Troncoso.cerró 
el turno de los oradores.

A las 13.30 su abrió el turno 
de ruegos y preguntas que fue 
conducido por el Viceconseje
ro de Deportes de la Comuni

dad. Francisco Javier Hernán
dez. Sobre las 14.15 se dio por 
finalizada la sesión que fue clau
surada oficialmente por el pre
sidente de UFEDEMA. Joa
quín Molpeceres y por el ya 
mencionado Viccconscjcro de 
Deportes.



FUTBOL SALA: Pre-Europeo
Sub-21 enAlcobendas

b<ar en la localidad maWefta® ‘WW
la Federación Madrileña de 
Fútbol Sala y el Ayuntamiento 
de Alcobendas firmaron un 
conven© para la organización 
del Pre-europeo Sub-21 de 
fútbol sala que se va a ceie-

del 9 al 13 del práximo mes 
do abril. Firmaron Julio Cabe
llo Victoria. Presidente de la 
FMFS.yPab'oSaiazéfGorOan. 
Concejal de Depones y Presi
dente del Patronato Municipal 
de Deportes del Ayuntamien
to de Alcobendas.

CICLISMO: Ya hay calendario
para el 2008

La comisión de MT8 se reunió 
el miércoles 9 de enero para 
marcar las pautas de la tem
porada que arrancó el pasado 
da2defebreroconelGPApef- 
turadePeUyosdeiaPresa Se

presentó la aplicación Infor
mática que permitirá realizar 
la inscripción a través de la 
web y se presentó el calenda- 
ro de competiciones 2008con 
numerases ncvedales coma líi 
Open de Madrid de descenso, 
y un incremento notable en el 
nú mero de prcebas

ESGRIMA: Lucia Martin-Portugués 
plata en el Mundial Júnior

Lucia Martin-Portugués (VC- 
M). obtuvo la redada de plata 
en la Copa del Mundo Jún©r de 
Sable Femenino celebrada en 
Logroño. Cayó ante la rusa 
Kovaieva por un apretado

15/13. En la modalidad mas
culina Alvaro López (CEL- M) y 
Pablo Moreno (SAMA-M) aca
baron sexto y séptimo res
pectivamente. Por otro lado, 
Patricia Fernández (SAMA-M) 
se proclamó Campeona de 
MadrdM-17 al vencer a Paula 
Fernández (CEE-M) en la final.

GIMNASIA: convención
Fitness & Wellness en marzo

El próximo 27 de marzo se 
celebrará en el parque Ferial 
Juan Cades l la »iComenc©n 
deAeróbic/FitnessAWeiness 
djede se presentará un a trac- 
tiro programa de actividades y

un grupo seleccionado entre 
los instructores de más pres
tía© en toda España Estar a 
la última en este sector no es 
fácil, pero es posble cuando 
se reúnen bajo el mismo te^o 
una selección de las últimas 
tendencias técnicas del 
momento.

TIRO OLÍMPICO: el ejército 
distingue a la Federación

En la sede de la r Subios- 
peccón Militar del Ejército de 
Tierra tuvo entrega del Pre- 
m© al Deporte M-iitar 2007. El 
Acto estuvo presidido por el 
Excmo. Sr. Teniente General

Jefe de la r Subnspcccíón 
Militar, que hizo entrega al 
Presidente de la Federación 
Madrileña de Tiro Olímpico, 
del prem© consistente en una 
placa, donde se muestra la 
menctón al apoyo y colabo- 
racón den Federación Madri
leña de Tro Olímpico.
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La "Declaración DECLARACIÓN DE MADRID POR EL 
FOMENTO DE LA ACTIVÍPAD FÍSICA

IM. “

PRETENDE FOMENTAR LA ACTIVIDAD FÍSICA Y LUCHAR CONTRA 

LA OBESIDAD INFANTIL

> ©on

El pasado viernes 25 de enero 
se firmó la 'Declaración de 
Madrid' un documento que ha 

sido suscrito por una treintena de 
los mayores expertos del mundo 
en la materia de salud pública y 
actividad física. Fruto de esta 
declaración se presentó en el 
Palacio de Deportes de la Comu
nidad de Madrid el Foro 
Gana Salud, una espe
cia de 'Protocolode 
Kyotodcla salud. La 
iniciativa, promovi
da c impulsada por 
José Ramón Letc 
director general de 
Promoción depor- 

Entre los objetivos del Foro está prevenir la aparición de enfermedades denominadas hipoci néticas: 
obesidad, síndrome metabólico, hipertensión, diabetes, cardiopatías coronarias, osteoporosis...

ti va y apoyada por las ('onscjc- 
ríasde Deportes y Sanidad, trata 
de establecer un plan para mejo
rar la salud de los madrileños 
mediante la práctica de ejercicio 
físico. Este proyecto nace como 
referente mundial de la actividad 
física y la salud y servirá de 
apoyo para que los agentes 
implicados logren incrementar 
la práctica de ejercicio físico 
como forma de luchar contra el 
alarmante aumento del seden- 

tarismo y la obesidad infan
til.
Presidió la rueda de 
prensa previa

de Madrid"

GANA SALUD
crea el FORO &

López Viejo a quien acompa
ñaban en la mesa la Viccconse- 
jera de Sanidad. María Belén 
Prado (el Consejero se incor
poró más tarde por asuntos de 
agcnda)acl prestigioso psiquia
tra español Luis Rojas Marcos, 
y uno de los integrantes del 
comité internacional del Foro, 
el doctor EstovenN. Blair. Blair 
es profesor de la Escuela Amold 
de Salud Pública de la Univer
sidad de Carolina del Sur y pro
fesor en el Departamento de 
Kinesiología. Promoción de la 
Salud, y Recreación de la Uni
versidad del Norte de Texas.

Junto a los citados Rojas Mar
cos y Blair. forman parte del 
Comité Asesor Internacional 
la doctora 1-Min Lee.experta 
en el impacto positivo del ejer
cicio físico para la mejora del 

estado de salud;el doc
tor Alejandro Lucía.

Premio Nacional 
de Investigación 
en Medicina del 
Deporte en 2001 
y 2004. y un 
grupo de cientí
ficos interna
cionales entre 
los que están 
también:.
Tanto 
A I b c r i o
López Viejo 
como, María 
Belén Prado, 
destacáronla 
voluntad del 
Gobierno 
Regional de 

potcnciar la actividad física y el 
deporte en la Comunidad. 
Ambos, como más tarde haría 
el doctor Rojas Marcos, expu
sieron las virtudes de la actividad 
física en el mejoramiento de la 
salud y en la prevención de 
dolencias entre la población.

Concretamente, el doctor 
Rojas Marcos desta
có la importancia de 
combinar el ejerci
cio con una dicta y 
unos horarios salu
dables. Habló de los 
beneficios, no solo 
físicos sino también 
psicológicos que 
aporta el ejercicio 
moderado y bien pla
nificado y la influen
cia en la mejora de la 
salud de una pobla
ción concreta cuyos 
hábitos incluyan la 
práctica sistemática 
de actividades 
deportivas.

Una vez conclui
da la rueda de pren
sa, se pasó a la pre
sentación oficial del 
foro Gana Salud con 
al intervención de los 
dos Consejeros. 
Alberto López Viejo 
y Juan José Gücmes que ante
cedieron en el uso de la palabra 
al doctor Blair. El profesor ame
ricano pronunció una confe
rencia aderezada con multitud de 
cuadros en los que se proyecta
ban los resultados de pruebas 
hechas a personas sedentarias, a 

las que hacían deporte de mntlo 
modelado y a las que lo practi
caban con intensidad. Los grá
ficos mostraban, una y otra vez. 
las diferencia entre la salud de 
unos grupos y otros siempre con 
ventaja para aquellos grupos de 
población que practicaban ejer
cicio.

Entre los objetivos del I-oro 
está prevenir la aparición de 
enfermedades denominadas 
hipocinéticas: obesidad, sín
drome metabólico. hipertensión, 
diabetes, cardiopatías corona
rias, osteoporosis. etc. Según se 
puede leer en la página web de 
presentación del Foro 
(www.foroganasalud.es/prc- 
sentacion.php) en palabras del 
Consejero de Deportes: ‘Que
remos aportar soluciones. Quc- 

remos mejorar la calidad de sida 
de nuestros conciudadanos. Y 
sabemos, gracias a los estudios 
científicos, que para mejorar 
esa calidad de vida debemos, 
entre otras iniciativas, practi
car actividad física de manera 
continuada. Debemos promover 
la investigación en estos cam
pos y divulgar lo máximo posi
ble los resultados'.

En palabras de Alfonso Jimé
nez Gutiérrez. Director del 
Comité Científico del Foro: el 
Foro Gana Salud pretende con
vertirse en un puente de comu
nicación y acción entre los dis
tintos ámbitos y contextos invo
lucrados en la Promoción de la 
Actividad Física y la Salud 
Pública Jiménez concreta estos 
objetivos en cuatro puntos: 
■ 1. Aportar información clara, 
actualizada, rigurosa y com
prensible a todos los profesio
nales implicados en la modifi
cación del estilo de vida seden
tario de la población 
■ 2. Generar contenidos divul- 
galivos,que estos profesiona
les puedan aplicar en sus reali
dades
■ 3.Facilitar mecanismos para 
que losdistintos colectivos pro
fesionales implicados en este 
proceso nos conozcamos y 
podamos trabajar juntos (pues 
solo así podremos respetamos 
v apoyarnos).
■ 4.Poder evaluar los resulta
dos de estas acciones.

La web es una plataforma en 
Internet que servirá con» punto 
de información c intercambio 
de experiencias para los profe
sionales de la actividad física y 
de la salud.cuyos resultados se 
pretende que beneficien a la 
población en general.

Sergio. Martínez, CAMPEON DE 
ESPAÑA en más de 100 kilos

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE JUDO EN LEGANÉS

>.on

El 26 y 27 del pasado mes de 
enero de 2008 se celebró el 
Campeonato de España de Judo 

Alisoluto en sus categorías mas
culina y femenina en el Pabe
llón Europa de Leganés 
(Madrid). El Pabellón Europa se 
vio abarrotado de aficionados 
que acudieron a animar y a dis
frutar de los combates a pesar 
de la notoria ausencia de gran
des competidores que estaban 
participando en los torneos de 
Georgia y Bulgaria clasificato- 
ríos para los Juegos Olímpicos de 
Pekín.

Entre los judokas madrileños 
destacó la actuación de Sergio 
Martínez en la categoría de más 
de 10Ó kilos. Sergio Martínez se 
consagró campeón al vencer 
Pedro Amafio García quien, 
aunque consiguió hacer un 
Ippon. la acción se produjo 2 
segundos después de que los jue
ces hubieran dado por finaliza
do el combate.

En conjunto, la actuación de 
los deportistas fue muy desta
cada. Además del primer pues
to de Martínez. Madrid consi
guió situar acuatro judokas en La 
segundo puesto del cajón y a 
otros seis en el tercera Segun
dos fueron Beatriz Ruiz Alejos, 
Susana Gutiérrez. David Sán- 
dwz y Jonathan Delgada En ter
cer lugar quedaron María 
Gómez. David Ramírez. Sonía 
Andoncgui.Tcresa Blanca San
dra Borderieux y María Jesús 
Marina.

Una vez finalizada la Com

petición y antes de la entrega de 
Trofeos los Campeones de Espa
ña y Bronces en el I Torneo 
Internacional de Judo Rala 
Kodokan:Manucl García Piz.i- 
rro y Vicente Picazo Amor rea- 

I
 Además del primer puesto de Martínez, Madrid consiguió situar a cuatro 

judokas en la segundo puesto del cajón y a otros seis en el tercero.

fizaron una exhibición con algu
nos de sus alumnos de las Escue
las de Judo Leganés.

Asistieron al Campeonato 
diversas autoridades deportivas 
de la Comunidad entre las que se 

encontraban el Consejero de 
Deportes de la Comunidad de 
Madrid Alberto López Vicjozel 
Alcalde del Ayuntamiento de 
Leganés, Rafael Gómez Mon- 
loya;cl Concejal de Deportes 

del Ayuntamiento de Leganés. 
Sebastián Ortega Chacón: el 
Subdirector de Promoción 
Deportiva de la Comunidad de 
Madrid.José Luís AguadoGar- 
nclo:cl asesor del Concejal de 

Deportes del Ayuntamiento de 
Leganés. Guillermo Garrido 
Maníncz;cl Director de Depor
tes del Ayuntamiento de Lega
nés, Manuel Zambrana Con- 
trcras:cl adjunto al Director de

Deportes del Ayuntamicntode 
Leganés. Carlos Fernández 
Rodríguez, así como Ernesto 
Pérez lobo subcampeón Olím
pico y director deportivo de la 
candidatura de Madrid 2016.



OUMPISMO: presentada 
la campaña "todos olímpicos"

Se pre
sentó 
reciente
mente en

el COE la campaña ‘Todos 
Olímpicos' que tiene como 
ob.etivo principal acercar a tos 
adolescentes valores tales 
como la igualdad, el respeto

y la superación, en la practica 
deportiva. El proyecto, será 
iie^'aóoa cabo «r cinco depx- 
listas olímpicos: Fernando 
Medina (esgrima). Diana Maza 
(gimnasia artística), Catutxa 
Gil (típica), leire Santos (salto 
de trampolín) y A'lonso Sán- 
chez(Doxeo).

BADMINTON: La selección, 
al Internacional de España

la selección madrileña sub 
19 de Badminton (Eugenio 
Castro. Jesús lorenzo, Adrián 
PedreAo. Adrián Corrales 
Ángel Gaudioso, Angel igle
sias. Elena villa. Elena Boto

y Ana Peñas) juega. deiS al 10 
de febrero en Aleante el inter
nacional de España. El club 
de Badminton Paracuellos 
Sagias. jugará la som fmal de 
la liga Nacional de Clubes. 
Por otro lado. Beatriz Corrales 
ha sido seleccionada para el 
equipo Nacional Sub!9.
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CAMPEONATO AUTONÓMICO DE GRUPOS DE SHOW DE PATINAJE ARTÍSTICO

Aluche: 
GRANDE 

ENTRE LOS 
PEQUEÑOS

El pasado 26 de enero 
de 2008, se celebró el 
Campeonato 
Autonómico de Madrid 
de Grupos de SHOW 
DE PATINAJE 
ARTÍSTICO.

La competición tuvo 
lugar en el Polideportivo 
deValleaguado en la 
localidad de Costada.

LtPjT

Q^tc tipo de competiciones son 
[Zmúy espectaculares, por lo 
que atraen a mucho público de 
todo tipo.ya sean, practicantes, 
aficionados© meros espectado
res de este deporte.

Las gradas estaban a reven
tar, el pleno era total. Además, 
entre los espectadores se dejaron 
ver seguidores y patinadores de 
otras Comunidades Autónomas 
como la Andaluza, la Cántabra 
y la Catalana. La expectación 
antes del comienzo de la com
petición estaba servida.

El primero en ejecutar su pro
grama íuc el Grupo de Show de 
U. Patinaje Rivascon la coreo
grafía ‘Perversión'. Presenta
ron un ejercicio que llamó la 
atención del público y puso en 
evidencia los programas de telc- 
basuraylas crónicas de la pren
sa rosa. 1.a puesta en escena y 
coreografía fueron espectacu
lares.

Tras la actuación de Rivas.se 
pasó a la categoría de Grupos

I La coreografía de Aluche rebosaba energía, trabajo de interpretación y velocidad.

CLASIFICACIONES:

Pcqucnos.cn la que destacaron 
los grupos de:

Show del C. Aluchc P. A.que 
presentaron la coreografía 
'Vudú'. Este grupo está com
puesto por patinadores experi
mentados que nos han repre
sentado en varios Campeonatos 
de España de esta modalidad.

Su coreografía rebosaba ener
gía, trabajo de interpretación y 
velocidad.

Showdel C. P. A.Coslada.con 
la coreografía de ' Pompas' .era 
la novedad del campeonato Este 
grupo cuenta con patinadores 
que han participado en compe
ticiones nacionales c interna

Grupos pequeños 
(de 8 a 12 patinadores) 

FVudú 
tC. Aluche Palmee Artístico) 
y Pompaste P.Cosiada) 

3! Angeles Caídos 
(C.Aoche Patinaje Artistco) 

4’ Burbujas (C. Majadahonda)

Grupos Grandes 
(de más de 16 

patinadores/as) 
1o Perversión 

(Un on Patina,eRivas)

cionales, esto se manifestóen su 
patinaje de alto nivel técnico, 
con una coreografía que resul
tó elegante y fluida.

Los Shows de C. Aluchc P. A. 
que interpretaron la coreogra
fía de'Angeles Caídos' y el del 
C. P. Majadahonda pusieron en 
escena la coreografía 'Burbu

jas', tuvieron también una buena 
puesta en escena.

Terminada la competición, 
se pone de manifiesto que. año 
trasafto. los grupos madrileños 
logran sorprender gratamente 
al público y demuestran estar 
a la cabecera del panorama 
nacional.



GOLF: La Federación renueva 
su acuerdo con Gheisa

GIMNASIA: interesante 
intercambio Pozuelo-Burdeos

’SOMI
La Federación de Golf de 
Madrid y Viajes Gheisa han 
renovado el acuerdo median • 
te el cual Viajes Gheisa es la 
Agencia Oficial de viajes de la 
Federación de Golf de faadnd.

Asi. los federados de Madrid 
podrán disfrutar de ofertas 
espeoaies tanto en productos 
turísticos ligados al gol como 
de programas vacaclorates. 
La Federación de Gdl de 
Madrid informará palos cana
les habituales a sus federa
dos estas ofertas

El pasado diciembre el CGA 
Pozuelo realizó una concen
tración con el Club de Gym- 
nastique Artisbque de Viiena- 
ve D'ornon de Burdeos (Fran
cia). Hueve niñas francesas

convivieron con las madrile
ñas durante varios días. La 
ccccertracixi tenrino con xto 
al Otó acudieron los padres de 
todas las gimnasias y finalizo 
con una coreografía conjunta. 
Los resiwnsabtes del ciub fran
cés ya han devuelto la invita
ción al Club Pozuelero
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GALARDONADOS 2t»7

«nctOrpecm

Homenaje a los 
GANADORES DE 2007

»«pn

Tras la ccna.se entregaron los 
galardones en un acto pre
sentado por el periodista radio

fónico Iñaki Cano. Antes, inter
vino el presidente de la Fede
ración Madrileña. IgnacioGuc- 
rras,que afirmó que se presenta 
a la reelección y también la pre
sidenta de la Real Federación 
Española. EnmaVillacieros.a 
la que se otorgó una distinción, 
para decir que ella lo deja al 
final de este mandato.

Para el presidente de la 
Federación de Golf de Madrid, 
el 2007 fue un año fantástico 
'tanto en el área de gestión 
comocnel área dcportiva.cn la 
que se han logrado victorias 
muy importantes'.

Según afirmó Ignacio Gue
rras. 'la madrileña es la mayor 
y más exitosa de todas las fede
raciones territoriales.ya somos 
casi 90.000 jugadores de golf 
en la Comunidad y ¡seguimos 
creciendo!, es evidente que 
necesitamos más instalacio
nes. Destacó, además, la exis
tencia de la nueva sede en el 
Parque Deportivo Puerta de 
Hierro, ydijoque 'lasgestio
nes para el nuevo campo de 
Getafé están muy avanzadas 
tanto con Ayunlam lento como 
con la Comunidad, y confia
mos en que las obras empie
cen este año".

GOLF. El pasado 25 de enero, durante el transcurso de una cena en el 
Hotel Eurobuilding, la Federación de Golf de Madrid rindió un homenaje 
a los madrileños ganadores de torneos en el 2007. También se entregó 
la Medalla de Oro al Mérito en Golf a cuatro jugadores madrileños 
campeones del mundo: Antonio Garrido, José María Cañizares, Manolo 
Piñero y Pepín Rivero.

Medalla de oro al mérito en golf a los cuatro campeones del mundo: 
Garrido, Cañizares, Piñero y Rivero
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MINUSVÁLIDOS FÍSICOS: Masterde

Madrid en silla de ruedas

Dolante los días 27.28 y 29 
del pasado mes de dtcienlxe. 
se ceWó. en las instalaciones 
del Golf Olivar de la Kmojosa. 
el iMaster Madrid de Tenis en 
Silla de Ruedas. El campeo

nato contó con la participa
ción de los 6 mejores Jugado
res de Madrid. Se disputó en
formato Round Robín y luego 
las ciksicassem':na!csy final.
El ganador de esta primera 
edición fue Rubén Pérez que 
ganó en la final a Fernando 
Pedrote6*3-6/4.

FUTBOL: Madrid adelante 
conlosSub-16j18y25

Tras una pnmera fase irregu
lar. cerrada con cuatro y tres 
puntos, respectivamente, las 
selecciones femeninas de 
MM-idSub-25 y Sub-18 par
ticiparán en la segunda fase

del Campeonato de España 
que se jugará durante este 
mes de febrero. Por su parte, 
las selecciones Sub-16. mas
culina y femenina, participa
rán en la Fase Final de Abacete 
(del 29 de abril al 4 de mayo). 
Compet ran ocho selecciones 
en cada categoría.
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supera al París Handball

»>pn El equipo madrileño BALONMANO AL ENDAS se impuso por 27-26 al París Handball en el

El encuentro contó con la pre
sencia de la Cónsul de Fran
cia en España, la señora Gam-

partido correspondiente I Encuentro por la Amistad Franco-española celebrado en Alcobendas.
Numerosas personalidades acudieron a la ciudad para participar en los distintos actos que formaron

bar: el Vicealcalde de París. 
Pascal Cherki: la Consejera parte de esta iniciativa que contó con el respaldo de numerosas instituciones y entidades.
Delegada de Madrid 2016. 
Mercedes Coghen y el presi 
dente del París Handball.lean 
Francois Lemoult.entre otros.

El evento fue todo un éxito. 
Además del gran respaldo de 
distintas instituciones.el públi
co también respondió. El 
Pabellón SeveroOchoa rozó 
el lleno con unos aficionados 
que volvieron a acudir de 
forma masiva al campo. 
Sobre la pista se pudo ver 
un partidazo entre los 
hombres de Rafa Gui 
josa y uno de los 
mejores 
equipos r 
dclapri-1 
mera 
tbviMón t -» 
francesa.
El París 
Handball es un 
gran conjunto, filial 
del París St Germain 
de fútbol.

A lo largo de los 60 
minutos, disfrutamos del

buen juegoentre dosconjuntos Ángel Castaño. Rccupcradode 
que se trataron de tú a tú. 11 par- su lesión saltó a la pista llc-
tido dejó momentos estelares vándosc una gran ova

ción por parte de un 
Severo Ochoa emocio
nado al verlo de nuevo 

la cancha. Fue el 
momento de la 

noche. Al final, 
w impuso el 
Balonmano 
Alcobendas 
por 27-26. 
demostran
do el gran 
nivel que 
tiene tras 
haber 
planta- 

l do cara 
k a uno

*• los

5

mejores equipos de la primera 
división gala.

Tras el encuentro se repar
tieron los trofeos y las placas 
conmemorativas del acto (agra
deciendo a la Embajada de 
Francia, la alcaldía de París, la 
Cámara de Comercia Franco- 
española, y el París Handball 
su colaboración). Ángel Casta
ño logró el de

cesas y el inmenso alcance social 
de todo lo que rodea a la enti
dad.

El Club Balonmano Alco
bendas agradece el inmenso 
apoyo que ha tenido por parte 
del equipo de Gobierno de Alco
bendas (casi todos los concejales 
estuvieron en el partido) en esta 
iniciativa, muy especialmente el

mejor jugador y 
Pablo Gamboa el 
de mejor defensa, 
mientras que los

Gran éxito del I Encuentro por 
la Amistad Franco-Española

parisinos se repar
tieron el de mejor portero y 
máximo anotador.

Ya es oficial que esta iniciati
va va a tener continuidad en el 
futuro para seguir mantenien
do estrechos lazos entre Fran
cia y España. El Balonmano 
Alcobendas ha demostrado ser 
capaz de organizar un evento de 
enorme magnitud, que evidencia 
las buenas relaciones con las 
empresas c instituciones fran-

del Concejal de Deportes Pablo 
Solazar y el del Alcalde de la ciu
dad Ignacio García de Vinuesa.

También quiere agradecer la 
gran labor de la Cámara de 
Comercio Franco-española (su 
presidente también acudió al 
encuentro), sin la cual hubiera 
sido imposible llevar a cabo el 
evento, así como el patrocinio 
de todas las empresas que han 
colaborado en él.





VOLEIBOL: La selección 
madrileña gana en Cataluña

FUTBOL SALA: Andalucía, Ceuta 
y Extremadura, rivales de Madrid

Í3

A principios del pasado mes 
de enero, las selecciones 
madrileñas de Voteibol. tanto 
masculina como femenina, 
tuvieron oportunidad ce med.r 
sus fuerzas contra las selec

ciones de Andalucía. Castii-a 
ledo y Cataluña, en el torneo 
Arturo Cortés celebrado en Uo- 
ret de Mar. Los chicos se pro- 
cümaron campeones del cua
drangular míen Vas las chicas 
tuvieron q je confcrmarse con 
el tercer lugar tras Andalucía y 
Cataluña.

© 9KH
Selección Madrileña ha que
dado encuadrada en el Grupo 
Ajintoaios equipos de Anda
lucía. Ceuta y Extremadura 
para el Campeonato de Espa
rta de Se lea; x>nes Autonómi

cas Sut>-21 Mascara El Cam
peonato se celebrará dd 4 al 8 
de febrero en ei Pabellón Muni
cipal de la locaidad vizcaína 
de GaWácano los dos prime
ros de este grupo A pasarán a 
semifinales, en las que tam
bién estarán sos dos campeo
nes Ce los otros dos grupos.
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Entre el 2 y el 8 de 
enero pasado se 

disputó en Cáceres el
CAMPEONATO DE 

ESPAÑA DE

Baloncesto: Madrid PISA FUERTE 
en el Campeonato de España

AUTONÓMICAS en las

categorías Infantil y 
Cadete. Las selecciones 
madrileñas cosecharon 

allí excelentes 
resultados con un 

primero, un segundo y 
un tercer puesto.

> Borp CoeVtrM

Infantil masculino
I a selección infantil masculi- 
Lna madrileña fue muy superior 
a losdcmásequipasen todos los 
partido!» Empezaron cerrando el 
marcador con un triunfo frente 
a Islas Baleares el primer día. 
El segundo día superaron por 
casi 40 puntos de diferencia a 
/Vagón y terminaron el grupo 
de clasificación ganando a Cas
tilla y León.

En los cuartos de final se 
enfrentaron a Canarias en un 
partido que tampoco tuvo nin
guna complicación y que fue el 
partido que se ganó con menos 
diferencia en el campeonato. 
Las semifinales enfrentaron a 
la selección madrileña a Anda* 
lucía. Este partido recordaba a la 
final de esta generación en mini- 
basket pcro.cn esta ocasión.los 
andaluces no fueron en ningún 
caso rivales para los madrileños.

Y en la gran final esperaba un 
buen equipo: Cataluña. Los 
madrileños, tras los dos primeros 
cuartos en los que se mostraron 
dubitativos, y tuvieron enfren
te una fuerte defensa catalana, 
afrontaron el tercer periodo con 
otro talante: sacaron todo su 
talento y sus mejores cualida
des para terminar superando al 
equipo catalán que no fue capaz 
de poner en problemas en ningún 
momento al flamante campeón.

Infantil femenino
1 .a Selección Infantil femenina 
fue de menos a más. Inicio el 
campeonato ganando a las 
siempre temibles canarias. Des
pués, derrotó a las jugadoras 
vascas y en el último partido 
de la clasificación se aseguró 
el primer puesto superando a

Infantil nuscul.no. Infantil femenino.

Cadete masculino.

Galicia. En los cuartos, el cruce 
enfrentó a las madrileñas con 
Navarra, selección a la que las 
capitalinas superaron sin pro
blemas. Ya en semifinales toca
ba Andalucía. Las andaluzas 
plantearon un gran partido y 
se lo pusieron muy difícil a las 
chicas del combinado madrile
ño. La victoria no llegó hasta 

el último segundo de la pro
rroga en el que una canasta de 
Silvia Rueda dio la victoria a 
la selección de Madrid. En la 
final, las madrileñas se lopusic- 
ron difícil a las catalanas y hasta 
el último minuto tuvieron 
opcioncsdc ganar, pero el poco 
acierto en el tiro exterior y el 
acicrtocatalán hicieron que’ las 

madrileñas, finalmente, tuvieran 
que conformarse con un digno 
segundo lugar.

Cadete masculino
Siempre al 100%.csta fue la for
mula del equipo Cadete Mascu
lino. En el primer partido se 
enfrentaron a Cataluña (el mejor 

I
Un campeón, un subcampeón 

y un tercer puesto fue la cosecha

equipo del campeonato sin duda 
con 7 jugadores de la selección 
española). Todos nos daban 
como perdedores pero los madri
leños hicieron un partido en el 
quc.a priori. nadie les daba como 
ganadores. En el segundo parti
do de grupo Madrid se impuso 
con claridad a Castilla y León, 
la futura selección subcampeona. 
El tercer encuentro estuvo mar
cado por algunas decisiones 

dudosas de los colegiados y un 
mal funcionamiento de la mesa 
de anotadores. Estas circuns
tancias contribuyeron a la deno
ta frente a la Comunidad Valen
ciana por el estrecho margen de 
dos puntos. Esa derrota puso a la 
selección en el camino que lle
vaba a un cruce contra Andalu
cía (el equipo con mejores juga

dores después de Cataluña). En 
los cuartos Madrid se impuso al 
equipo anfitrión. Extremadura 
y. ya en semifinales, la temible 
Andalucía se llevó el partido a 
pesar de que los chicos de Madrid 
tuvieron en sus manos un tirodc 
3 puntos para ganar el partido. 
Finalmcntc.cn la lucha por el 
tercer y cuarto puesto los chicos 
de Madrid superaron con clari
dad a los valencianos.



BAILE DEPORTIVO: Una pareja
1 rusa, campeona en Alcobendas

* * ** 
* ★ *

La pareja 
rusa forma
da por AJexey 
Gaichun y

Tatyana Demina reeditó el 
pasado mes de enero en la 
localidad madrileña de A'co- 
tandas el tiMomuxJél de Bai
les Deportivos Standard logra-

do hace un arto en el mismo 
escenario. El campeonato, 
organizado por te Fundación 
Deporte Alcobendas. el Club 
Interdance y el Ayuntamiento 
congregó en el Poideportivo 
José Caballero a un público 
multitudinario y a cerca de 
3.000 competidores.

PATINAJE: En Abril comienzan los 
cursos de entrenadores

artístico, hockey linea y pali •
•

El próximo curso nacional de 
entrenadores, que comenza
rá en abril, se hará de forma 
conjunta y centralizada para 
las cuatro modalidades del 
patinaje: hockey, patinaje

naje de velocidad. Las jorna
das presenciales serán del 28 
de julio al 3 de agosto. La 
entrega de trabajos prácticos 
y del trabajo de fin decurso, 
será en otutre. En ncvembre. 
evacuaciones y en diciembre 
las recuperaciones.

I-DXT

Finalizó el pasado día 20 de 
inoro el XIV Grand Prix 
FINA-XXHI Gran Premio 

Comunidad de Madrid con el 
sexto puesto del dúo esparto! Jen- 
nifer Bcnítez-lxyre Eizaguirrc 
en la final de 3 sinconizado.que 
ganaron las chinasTmg Li y Qinxi 
Zhao.Cerró el campeonato una 
eléctrica final de plataíonna mas
culina donde cayeron varios die
ces para los chinos Hu y Yang.y 
el joven británico Tom Daley 
Excelente organización y traba- 
jode los técnicos de la Federación 
Madrileña y de la Real Federa
ción Española deNatación.cuyo 
presidente del Area de Saltos, 
Pablo García, recogió una placa 
de reconocimiento de manos de 
la FINA.

Esparta cerró su actuación en 
el Grand Prix FINA de Madrid 
con el sexto puesto en la final 
de 3 metros sincronizado donde 
las canarias Jcnnifcr Bcnítez y 
Leyrc Eizaguirrc no pudieron 
escalar más posiciones en un 
prueba de gran calidad que 
ganaron las chinas Li y Zhao 
con 296.400 puntos. La plata fue 
al cuello de las ucranianas Olcna 
l;edorova y Alevtina Korolyova 
(292.440). cuartas en Melbour- 
nc: y el bronce al de las cana
dienses Bythc Hartlcy y Mela
nio Rinaldi (2S7.7OO).

España finalizó 
sexta en 3 METROS 

SINCRONIZADA
XIV GRAND PRIX F1NA-XXIII GRAN PREMIO COMUNIDAD DE MADRID

I .a cuarta y quinta plazas.por 
delante de Esparta, fueron para 
las británicas Gcrard Tandi y 
Sage Hayley (270JM0) y las sue
cas Anna Lindbcrgy Martina 
Andren (268.680). Bcnítez y 
Eizaguirrc sumaron 261.810 
Iuntos.Tras las españolas aca- 
aron en esta final Rusia.

Holanda y Grecia.

Show en las alturas
Espectáculo total para cerrar el 
Gran Premio de Madrid con la 
final de plataforma 10 metros 
masculina, la competición con 
mayor nivel técnico y en la que 
los soñados 'dieces' aparecie
ron en varias ocasiones. Los

protagonistas fueron la arma
da china formada por Jia Hu y 
Liguang Yang frente aun niño 
de sólo 13 años que responde al 
nombre dc'Hiomas Daley.

Este talento británico ha sido 
el único capaz de apretar al 
máximo a los orientales, que se 
vieron obligados a realizar tres 
saltos por encima de los 90 pun
tos para una puntuación final 
de más de 500. Hu fue oro con 
cinco dieces en su haber. Yang 
plata con cuatro máximas pun
tuaciones. y Daley bronce con 
seis dicccxcuairo de ellos en su 
primer salto.cl 305C.

En el cómputo de la serie 
final, Jia Hu fue el mejor con 
540.750 puntos -por supuesto, 
ninguna nota menos de 8-,scgui- 
do de su compatriota Yang con 
506.550. y de Daley, con 495.450. 
que hizo una serie colosal que 
recibió encendidos elogios del 
público asistente.

Lo vivido en Madrid en la 
última prueba fueron saltos en 
estado puro, máximo nivel de 
hombres llamados algún día a 
las puertas de la gloria olím
pica con permiso del actual 
campeón mundial que amena
za la hegemonía china en 
Pekín, el ruso Glcb Galpcrin. 
que se llevó en el saco nada 
menos 16 dieces en las seis ron
das de la final de Mclbournc. 
Sencillamente inimitable.

Pocho tfe la final de plataforma. En primer termino a la derecha. Femando 
Carpena. presidente de la Fedetacidn MadnleAa de Natación y el 

representante do M2016, el ex-judoka Eduardo Pírcz lobo.



GOLF: Becas para greenkeepers 
enEE.UU.

MONTAÑISMO: Altitud, la revista PATINAJE: La liga de velocidad

de la Federación Madrileña arranca en Pamplona

La Peal Fetícración Española 
«G^a!:Kíin3(xc)(^(t-u- 
eos atas •greoúxepefs’espa- 
Mes. denominada '2 years 
Turígrass Management Pío- 
gram', en la Universidad de 

Mchígan State. Los requisitos 
para acceder a la citada beca 
son Os siguientes lilenaesde 
35 aftas. Ser espaftol. residen
te o cwBdaro de b UE. Estar en 
posesión de un titulo universi- 
tarto. (Cimientes de inglés 
acreditados. Superar las prue
bas de selección.

® fHHH
la Federación Madrileña de 
Montañismo presentó recien
temente el número uno de Alt - 
tud. la revista de ios monta
ñeros madrileños lederados. 
La revista está dirigida a todos 

agucltos que gustan de los 
deportes y actmdaóes de mon
taña; a los amantes del medio 
twtural y pretende ser un wnto 
de encuentro, una notna forma 
de unión, un rincón ameno 
donde aprender, opinar e inte
resarse por todo lo relaciona
do con este deporte

• -mA
La Liga nacional de Clubes 
Patinaje Velocidad de la tem
porada 2008 arrancará en 
Pamplona el tSde Marro El 16 
de ese mismo mes estará en 
Barañan para volverá Pam

plona el 19 de abril. El 20 de 
ese mes viata a Vitoria para 
saltar a Ojón ya el tres y cua
tro de mayo. Tras el verano, la 
competición vuelve el 27 de 
septiembre al Prat de Liebre- 
gat. para cerrar la temporada 
de nuevo en Pamplona, los 
días 11 y 12 de octubre.
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CLASIFICACIONES:

Cadetes masculino 
Jaime Su mozas Arribas 
Avaro Sumozas Arribas 
Alberto Panto(a Dada

Sénior femenina
Manbei Martin De La igtes'3 

Amudena Sánchez Rodríguez

Sénior masculino
Jago Pa'acioSanz 

Jesús Retuerta Martin 
Miguel Ángel Antón Lázaro

Veteranos masculino 
Jage Palacio Sanz 

Jesús Retuerta Martin 
Miguel Ángel Antón Lázaro

CAMPEONATO INDIVIDUAL DE MADRID 
2008, DE ESQUÍ DE MONTAÑA 

La temporada 
arrancó en 

LA PINILLA
L*®n

El pasado 27 de enero se cele- 
bróen la estación de esquí de 
la 1‘inilla el Campeonato Indi

vidual de Madrid de esquí de 
montaña,puntuaMe para la Copa 
de Madrid. Las condiciones 
meteorológicas fueron excelen
tes: ciclo despejado y poco frío, 
pero en las pistas había escasez 
de nieve.

Con este campeonato arran
ca la temporada 2008 que.por 
el momcnto.cstá despertando 
el interés de muchos deportis
tas tanto de nuestra comuni
dad así como de I resto del país 
-Castilla La Mancha. Catalu
ña. Asturias. Castilla y León- 
que con unas perspectivas de 
participación muy buenas, 
viene a consolidar la organi
zación de estas pruebas de 
Campeonato y Copa de 
Madrid.

Esta temporada,previniendo 
otro año con escasez de precipi
taciones. la Federación Madri
leña de Montañismo ha planifi
cado un calendario con tres prue
bas en otros macizos montañosos 
en colaboración con otras fede
raciones autonómicas, para así. 
garantizar la realización de un

I
Esta temporada, la Federación Madrileña de Montañismo ha planificado 

un calendario con tres pruebas en otros macizos montañosos.

mínimo de pruebas puntuablcs 
para la Copa de Madrid.

Por necesidades organizati
vas con la apertura de la esta
ción. la carrera se celebró a pri
mera hora de la mañana. A esa 
hora los competidores se encon
traron con una nieve muy dura, 
consecuencia del anticiclón que 

casi durante todoel mes de enero 
estuvo posicionado sobre el área.

/X las 8.30 horas, puntual
mente. la organización dio la 
salida para todas las categorías 
con dos recorridos, uno para las 
categorías cadetes y júnior y otro 
para sénior y vctcranos:cubrien- 
do los primeros un desnivel posi

tivo de 890 m. y los segundos de 
1353 m. El pumo de salida ele- 
a fue el tele-silla Gran Pialó.

le donde partieron los 43 
participantes.

Desde los primeros compases 
de la carrera se destacó el corre
dor Javier Rodríguez Bodas del 
Grupo Alpino de Bcnalmádcna. 

quien realizó el recorrido en 1 
hora 16 minutos y 52 segundos, lo 
que le llevaría a hacerse con la 
primera posición de la clasifica
ción general,aunque este pues
to no cuenta para la clasificación 
de Madrid puesto que el corredor 
pertenece a la Federación Anda
luza.

I j prueba fue seguida median
te motos de nieve por el equipo 
dcTelemadrid del programa ’En 
Forma' que lo emitió el pasado 
domingo2de febrero



JUDO: Sara Álvarez, 

bronce en la Copa del Mundo
ATLETISMO: Cross del Rector 
en la Camilo José Cela

La rruóií eña Sara w logró 
la medalla de bronce en la 
categoría de meros de 63 kilos 
en la Copa del Mundo de judo 
2008. disertada en Sotó. AVa- 
rez rubricó la buena astuacon 

de las españolas en la capital 
Cóigara.iWxíeOianaBancot- 
48 kg) y Ana Carrascosa (-52 
kg) quedaron a un paso del 
podo. Sara cayó en semif na
les ante la holandesa Elsa- 
beth Wiltcboordse, la princi
pal favorita y a la postre gana
dora dei oro.

La Universidad 
> 'o Camilo José 

~ Cela celebró el
Pasad® »9 de 

enero el VI Cross 
del Redor con la participa- 
c ón de cerca de 320 corre
dores. Por tercer año conse
cutivo subió al podium Pablo

Vega, profesor de C encías de 
la Activdad Faca y dd Depor
te en la UCJC, este año como 
segúrelo clasificado. Los ven
cedores de las pruebas indi
viduales masculina y feme
nina fueron Manuel Hurtado 
San Jurjoy Rosanna Fernán
dez Maclas.
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La regata 
ROMÁNTICA

Entre los días 26 y 28 de octubre de 2007 se 
celebró en la localidad madrileña de Aranjuez el 
CAMPEONATO AUTONÓMICO DE 
AEROSTACIÓN DE LA FEDERACIÓN AÉREA 
MADRILEÑA. La prueba para proclamar 
campeón autonómico fue la XII edición de la 
Regata rte Aerostación "Open de Aranjuez", 
patrocinada por Ayuntamiento de la localidad y el 
desarrollo técnico como a cargo del Club Mistral 
de Aerostación, de la Agrupación Deportiva del 
Círculo Catalán de Madrid.

La regata
la XII edición ruvo como obje
tivo seguir celebrando la Rega
ta Aerostática y con ello, refor
zar Aranjuez como 'punto 
aerostático’, posibilitando tam
bién, la competición deportiva 
de la Aerostación en la zona 
Centro del Estado. 1.a Regata, 
acogió los dos cventos.el Cam
peonato Autonómico de la 
Federación Aérea Madrileña y 
el Open Aerostático de Aran- 
juez. y así. aunó esfuerzos eco
nómicos y humanos. Pese a la 
premura de la convocatoria.se 
inscribieron siete globos, todos 
ellos de Madrid. Esta vez no 
vinieron globos foráneos, al 
coincidir en estas fechas otras 
regatas de ámbito nacional

El programa
Lo actividad ya comenzó el vier
nes 26 a las 8.30 horas con un 
vuelo para la Prensa,al que acu
dieron los medios escritos y 
audiovisuales tradicionales. Lx» 
vuelos de competición tuvie
ron lugar el sábado. 27 y el 
domingo 28. Ambas jornadas 
ofrecieron a los competidores 
buenas condiciones atmosféri
cas. lo que propició que los glo
bos lucieran en el ciclo y facili
tó a los pilotos los operativos 
de despegue y tomas. Destacó el 

vuelo del sábado por la tarde 
por la cantidad de público pre
sente en la maniobra de despe
gue y por su duración ya que la 
toma se produjo a más de 20 
kilómetros de distancia. Des
pués de los dcspegucs.se que
daba el globo "Montgloficr de 
Aranjuez' cfectuandosesioncs 
de globo-cautivo.ascendiendo 
al público en general que dis
frutó de la experiencia.

Los pilotos
Siete pilotos de la Zona Cen
tro acudieron al encuentro. José 
I. Narvaiza Traspadcrnc. Fer
nando tanda Rcig. Guillermo 
Fernández Jiménez. Manuel 
Duque Montero. José Daniel 
Sanz Fuentes. Várela Bcnítcz. 
Hugo y José María Sambola 
Sanou. Dirigióla competición, 
el juez Nacional Enrique Fábrc- 
gas Liccras.

La competición
Al ser las condiciones muy esta
bles todos los vuelos terminaron 
muy igualados La* pruebas fue
ron. 'Metas del Juez' y 'Vals 
de Cavilación* que al emplear 
solamente el sistema de testi- 
Es físicos, no daba para más. 

clasificación final se decidió 
en el último vuelo del domin
go. José María Sambola se pro
clamó Campeón /\utonómico. 
con un lanzamiento del testigo

a 60 metros de la diana.situada 
en la rotonda de la Autovía a 
Córdoba y la carretera de la Fla
menca.

La clausura
La regata se clausuró con una 
comida en el Restaurante 'La

Alegría de la Huerta'. Presi
dieron el acto, por parte del 
Ayuntamiento de Aranjuez. 
los Tenientes de Alcalde 
Eduardo Benedicto Pérez 
López: M* Paz Medina Cano 
y Manuel Antonio Romero 
Barbosa. La Federación 
Aérea Madrileña estuvo 

representada por su presi
dente Antonio Mur Pérez, 
quien entregó el trofeo al ven
cedor. También se entregó 
una placa conmemorativa a 
cada piloto, obsequios y 
recuerdos típicos de Aran- 
juez a tripulaciones y equipo 
técnico.
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Madrileños
PEKIN

rafael martínez barrena

Un gimnasta Completo1
Nació en Madrid a finales de 1983, así que los 
astros lo encuadraron en el signo de Sagitario. 
Pero no se aficionó al tiro con arco sino a la 
gimnasia. Vive en Móstoles con sus padres, 
Amparo y Tomás y sus hermanos: Sonia, Sandra 
y David. A Rafael le gusta el amarillo, la música 
progresive y la Fórmula 1. De entre sus lecturas 
escoge "La sombra del viento", de Carlos Ruiz 
Zafón y entre sus preferencias cinematográficas 
prefiere acordarse de pelis como Gladiator,
Scarface o Armaggedon,

Empezó en esto de la Gimna
sia allá por el arto90. En esa 
fccha.con siete aflitos, comien

za sus entrenamientos en el 
AGAD Móstoles. su club de 
toda la vida. Con 17entra ya en 
el equipo Nacional Júnior des
pués de haber ganado el Cam- 
peonatode Madrid.el Campe
onato de Esparta y clasificarse 
en sexto lugar en los Campeo
natos de Europa. Dos artos dcs- 
pués,cn 2002.entra en el equi
po nacional sénior.queda ter
cero en la Copa de Madrid y 
acude por primera vez a un 
Campconatodel Mundo donde 
alcanza las semifinales en salto 
y potro con arcos.

Con 20 artos en 2003. gana 
el campeonato de Madrid.el 
de Esparta, la Copa de Esparta 
y se clasifica 10” por equipos 
en el Campconatodel Mundo y 
ocupa la decimonovena posi
ción en la clasificación individual 
del Concurso Completo.

A pesar de que su número 
favorito es el 5. es al arto 
siguienic.2ü(M.consiguc loque 

nadie había logrado desde que 
el mítico Joaquín Blumc se pro
clamara Campeón de Europa 
en 1957. La Gimnasia espartó
la tuvo que esperar 48 artos para 
que un madrilcrto. de nombre 
Rafael Martínez Bartcna.se 
fuera a Dcbrcccn.cn Hungría 
para coronarse de nuevo Cam
peón de Europa en el Concur
so Completo. Fue su arto, por
que después de haber queda
do en barra fija en esa com
petición se alzó con el Sub- 
campeonato,cn el mismo apa
rato. en el Campeonato del 
Mundo celebrado en Francia. 
Además, obtuvo un noveno 
puesto en potro con arcos y fue 
octavo en sucio.

Pero, no contento con ese 
palmaré; espectacular, esc 
mismo arto fue galardonado con 
el "Premio 7 Estrellas de la 
Comunidad de Madrid' como 
mejor deportista revelación de 
2.004. Premio más que justifi
cado porque

todavía nos quedan en el 
tintero algunas preseas: se pro

clamó Campeón en los Juegos 
del Mediterráneo. Fue la figu
ra indiscutible del equipo 
esparto! al que llevó al primer 
I'Uesto. Él alcanzó esc primer 
ugar de la clasificación en el 

concurso completo, en suelo 
y en barra fija. Fue. además. 

tercero en paralelas y octavo 
enanillas.

En sus ratos de ocio juega al 
snookcr.cse particular biliar 
que tal vez. no sea muy conoci- 
docn Esparta pero que, sin duda 
es divertido y.como cualquiera 
de las especialidades de billar un 

juego de alta precisión. Se ve 
que es algo natural en él por
que otra de susaficiones es tirar 
con dardos Muestra de esc espí
ritu inquieto cf<sin duda.su acti
tud en el ocio. Mientras h mayo
ría de nosotros,simples morta
les, decimos 'nos gusta escu
char música‘.él no. a él le gusta 
'pinchar música". Hasta en eso 
lleva la manija...

La temporada siguiente es 
menor agitada pero no menos 
intensa. Gana laCopade Espa
rta en Almería encaramándose 
a lo más alto del podio en el 
concurso completo y también 
en suclo.cn potro con arcos y en 
barra. En anillas, salto y para
lelas queda subeampeón. En 
2006 vuelve a proclamarse 
Campeón de Esparta,esta vez en 
su casa, en Móstoles. Tiene 
menos suerte en el Campeo
nato del Mundo de Dinamar
ca en el que alcanza la novena 
posición con el equipo nacio
nal y obtiene la misma posición 
en el Concurso Completo.

El arto pasado consigue esca
lar tres posiciones en este 
mismo campeonato y c posi- 
ciona en sexto lugar por equipos 
yen el Concurso Completo. En 
el campeonato de Europa, en 
Ámstcrdam. alcanza la cuarta 
posición en el Concurso Com
pleto y se alza con el triunfo en 
suelo.

Este es Rafael Martínez 
Barrena, un madrilcrtoque de 
la mano de su entrenador, Fer
nando Sisear, aspira a conse
guir un lugar destacado en los 
próximos JJ.OO. de Pekín, 
defendiedo los colores del equi
po nacional y llevando con 
orgullo la bandera española en 
la camiseta y la de Madrid en 
el alma.

Estamos cerca de ti para que puedas hacer ejercicio en compañía 
¡¡LLAMA AHORA y comienza mañana tus sesiones ENFORMA!! 

Nuestros entrenadores te asesoran y dirigen sesiones preparadas para tí.
¡¡ENFÓRMATE, NUNCA ES TARDE!!

Una nueva energía se mueve por Madrid J
Información: 
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